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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年７月６日（水）午後１時30分から午後３時05分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・西山委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

報告事項

１「高知県警察における女性警察職員活躍等の推進のための行動計画」の実施状況に

ついて ・・・【資料１】

警務部から、「高知県警察における女性警察職員活躍等の推進のための行動計画」

の実施状況について報告があった。

委員から、「個人によって休みを取りたい時期も異なると思うので、今の時代に合

った育児関連の休暇が取りやすい環境を作ることが大切だと思う。」旨の発言があっ

た。

また、他の委員から「女性の活躍は社会の要請でもあり、女性からヒアリングを

して、意見を活かしていくことが求められると思う。」旨の発言があった。

２ 監察案件について

警務部から、監察案件（２件）について報告があった。

３ 春の連休期間中における山岳遭難対策の実施結果について ・・・【資料２】

生活安全部から、春の連休期間中における山岳遭難対策の実施結果について報告

があった。

委員から、「山岳事故の防止には周知活動が大切ですので、引き続き広報活動を

よろしくお願いする。」旨の発言があった。
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また、他の委員から「ＱＲを活用した登山計画書の届出促進について、アウトド

ア専門店などでの広報活動も引き続きお願いする。」旨の発言があった。

４ 特殊詐欺事件の検挙について

刑事部から、特殊詐欺事件の検挙について報告があった。

委員から、「犯罪手口も変わってくるので、県警も色々な経験を積んで犯罪への対

応能力を高めて貰いたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「還付金詐欺などへの注意喚起と犯罪に遭わないための工夫

をお願いする。」旨の発言があった。

５ 運転者管理システムの合理化・高度化事業について

交通部から、運転者管理システムの合理化・高度化事業について報告があった。

委員から、「導入当初は不具合も予想されるので、スムーズに対応できるよう担当

者への研修も必要だと思う。」旨の発言があった。

また、他の委員から「システムの構築の中で新たな課題を深掘りして、県民が利

用しやすい方法や体制をつくり、更に有意義なものにして貰いたい。」旨の発言があ

った。

６ 教育研究全国集会に伴う警戒警備の実施について

警備部から、教育研究全国集会に伴う警戒警備の実施について報告があった。

委員から、「暑い中での警戒警備になるので、健康と安全には十分気をつけて職務

を全うして貰いたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について

刑事部から、高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について説明

があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

２ 審理手続きの終結について

警務部から、審理手続きの終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり
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決定した。

３ 公安委員会に対する審査請求書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理について説明があ

り、審議の結果、原案のとおり決定した。

４ 公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名につい

て説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

５ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

６ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

７ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年６月29日に開催した公安委員会定例会議「議事

録」について報告があり、原案のとおり了承した。

８ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知南署）について報告があり、

了承した。


